

BAB VI

STRATEGI, ARAH KEBIJAKAN, DAN PROGRAM PEMBANGUNAN DAERAH

Dalam upaya mengoptimalkan pencapaian visi, misi, tujuan dan sasaran pembangunan daerah Kota Ambon jangka menengah tahun 2017-2022, disusunlah strategi, arah kebijakan, dan program pembangunan daerah Kota Ambon Tahun 2017-2022.

Strategi untuk mencapai setiap tujuan dan sasaran pembangunan daerah Kota Ambon jangka menengah Tahun 2017-2022 adalah sebagaimana Tabel VI.1. Pada sisi lain, untuk melaksanakan strategi dimaksud dirumuskan kebijakan tahunan sebagaimana Tabel VI.2. Arah kebijakan adalah focus atau tema pembangunan setiap tahun untuk mengarahkan strategi pembangunan yang dipilih agar lebih terarah dalam mencapai tujuan dan sasaran pembangunan daerah. Penekanan arah kebijakan (focus atau tema) pembangunan daerah Kota Ambon setiap tahun, adalah dalam dalam suatu kesatuan pembangunan jangka menengah, dan memiliki kesinambungan setiap tahunnya, dalam rangka mencapai sasaran pembangunan daerah.

**Tabel VI.2. Arah Kebijakan (Fokus/ Tema) Pembangunan Daerah
Kota Ambon Tahun 2017-2022**

Tahun	Arah Kebijakan
2017	Penyiapan dan pengkondisian Kota Ambon untuk Ambon Yang Hormonis, Sejahtera, dan Religius
2018	Perwujudan Ambon Yang Hormonis, Sejahtera, dan Religius melalui pembangunan manusia dan penyediaan infrastruktur menuju tahun kunjungan wisata 2020.
2019	Perwujudan Ambon Yang Hormonis, Sejahtera, dan Religius melalui peningkatan kesejahteraan masyarakat dan pembangunan infrastruktur yang berkelanjutan menuju tahun kunjungan wisata 2020.
2020	Perwujudan Ambon Yang Hormonis, Sejahtera, dan Religius melalui peningkatan kesejahteraan masyarakat dan mewujudkan Kota Ambon sebagai Kota Wisata dan Kreatif.
2021	Perwujudan Ambon Yang Hormonis, Sejahtera, dan Religius melalui peningkatan kesejahteraan masyarakat dan memperkokoh Kota Ambon sebagai Kota Wisata dan Kreatif.
2022	Perwujudan Ambon Yang Hormonis, Sejahtera, dan Religius melalui peningkatan kesejahteraan masyarakat dan memperkokoh Kota Ambon sebagai Kota Wisata dan Kreatif.

Adapun program pembangunan daerah Kota Ambon Tahun 2017-2022, dirumuskan untuk mencapai sasaran berdasarkan strategi pembangunan yang dipilih. Kinerja program pembangunan daerah yang direncanakan ini diukur capaiannya melalui capaian hasil (outcome) dengan target kinerja setiap tahun, agar sasaran pembangunan daerah jangka menengah Kota Ambon Tahun 2017-2022, dapat tercapai. Gambaran selengkapnya terhadap program pembangunan daerah Kota Ambon tahun 2017-2022, dapat dilihat pada Tabel VII.3.